

Fútbol americano

# Sufrida victoria

Las Gijón Mariners tuvieron que remontar su encuentro ante el Oviedo Phoenix, que realizó un comienzo de partido muy efectivo

J. J.  
GIJÓN

Las Gijón Mariners sufrieron para imponerse a las Oviedo Phoenix en su tercer partido de la temporada en la Liga Asturiana Femenina de Flag Football. El equipo gijonés fue superado por las ovetenses en el inicio del encuentro lo que las obligó a la remontada para acabar el partido con el resultado de 38-27.

Las Mariners habían ganado con autoridad en el partido jugado en Oviedo pero las Phoenix demostraron una gran mejoría desde su partido de debut. El conjunto de la capital frenó los primeros ataques de las locales al tiempo que sumaban sendos touchdowns gracias a las recepciones de Sara Álvarez y las conversiones de un punto de Lucía Díaz y colocaban el 0-14 en el electrónico de Gijón Sur.

No fue hasta la tercera serie cuando las locales consiguieron al fin mover el balón y gracias a una atrapada de la center Noelia Arboleja estas conseguían recortar diferencias aunque la conversión de un punto no era buena.

La defensa, por medio de una intercepción de María Vidal, devolvía el cuero al ataque verdinegro y la quarterback Jessica Posada conectaba con Rosalía Cuetos para anotar el segundo touchdown de las Mariners que, unido a la conversión de la propia Cuetos, acercaban a las Mariners a un sólo punto



Las Gijón Mariners se preparan para una acción ofensiva. | FEUPE SM

de su rival a dos minutos para el descanso. Tiempo que las Phoenix aprovecharon para sumar otro touchdown, a cargo de Álvarez y dejar el marcador en 13-21 al descanso.

Las ovetenses comenzaron la segunda parte con posesión pero no conseguían avanzar yardas y el balón acabó pasando al ataque local.

La conexión entre Posada y Arboleja funcionó de nuevo y las Mariners se acercaron de nuevo en el marcador. Una intercepción de Mar Carranza retornada para touchdown poco después supuso que las gijoneses lograban ponerse por primera vez por delante en el marcador.

Estos minutos resultaron fatales para las Phoenix ya que otra intercepción, ahora por parte de Arboleja, dejaba el balón en buena posición de campo para las Mariners y esta misma jugadora era la encargada de ampliar la ventaja para las locales y abrir una distancia que ya resultó definitiva.

Baloncesto

# Jornada irregular para los equipos gijoneses de Primera

J. J.  
GIJÓN

Dos victorias y otras tantas derrotas es el balance de los equipos gijoneses en la Primera división de baloncesto. El quinto equipo, Pumarín le tocó descanso esta jornada.

El Grupo Covadonga sigue su rumbo errático esta temporada y cayó en su cancha con claridad ante el equipo Gijón Basket, el mejor en estos inicios de temporada. El resultado final, 69-91 no deja lugar a dudas de la superioridad visitante. Con este resultado el Gijón Basket es segundo empatados a puntos con el Sanfer y el Nava mientras que el Grupo cae a la novena plaza.

El Basket Norte Gijón consiguió una trabajada y notable victoria en la cancha del Art-Chivo, 67-73 y se mantiene en la zona media de la clasificación. Por último el Fernández Consultoría Tecnológica Codema volvió a perder y es el único equipo que todavía no conoce el triunfo. En esta ocasión cayó en su cancha ante el Sanfer también de manera contundente, 62-82. Los ovetenses comparten el liderato mientras que los colegiales cierran la clasificación.

En la Primera femenina se jugó el derbi local en el que el Treasa se vio superado ampliamente por el Fodeba como refleja el resultado final, 45-77.

Pesca submarina

# El Apnea cierra la temporada con la entrega de trofeos de sus torneos

J. J.  
GIJÓN

El club Apnea de pesca submarina celebró este pasado fin de semana su tradicional gala de fin de temporada en la que se entregaron los trofeos a los ganadores de los diferentes torneos sociales disputados a lo largo del año. Fueron alrededor de un centenar de socios los que participaron en el acto.

Los primeros clasificados de los torneos individuales fueron Avelino Álvarez, Rogelio Cuervo y Alejandro González.

Otro de los trofeos importantes es el la modalidad de parejas que en esta ocasión fue para Miguel Serantes y Rogelio Cuervo que estuvieron acompañados en el podio por Alejandro González y Alejandro López que fueron segundos y Alberto González y Jordán Menéndez, terceros.



Participantes en la entrega de trofeos del club Apnea. | APNEA

También recibieron sus correspondientes trofeos los ganadores de la cuarta edición de la "Pescata de Oro" que se concede a las mejores capturas de la temporada en ca-

da una de las especies permitidas. Como en las ediciones anteriores todos los presentes en la gala participaron en un sorteo de material deportivo que es muy esperado

por los socios. Todos los trofeos que organiza este club a lo largo del año tienen un carácter solidario ya que la mayor parte de la pesca capturada se entrega a la Asociación Gij-

onesa de Caridad. Así mismo en todos ellos se recogen muestras que son entregadas a las autoridades para el control de contaminación y de la calidad del agua.